



La pêche maritime en Tunisie a enregistré pendant les 11 derniers mois de l'année 2013 une baisse de 4% en comparaison des résultats de la même période en 2012, à cause de l'augmentation de la pêche anarchique dans les eaux profondes et la présence de plus en plus importante de requins tueurs, a indiqué le ministère tunisien de l'Agriculture, dans un communiqué diffusé jeudi.

La Tunisie a produit durant les onze derniers mois de 2013 environ 104 mille tonnes de poissons contre 108.5 mille tonnes la même période en 2012, soit une baisse de 4952 tonnes.

Selon le ministère tunisien de l'Agriculture, cette situation est due à la baisse de 4 % des productions de la pêche effectuée dans les eaux profondes, la chute de 3% de la pêche côtière. La quantité de l'espèce bleue a aussi enregistré une baisse de 6%, à cause de la diminution de 18% des activités dans la région de Nabeul, alors que l'aquaculture a chuté durant la même période à 6776 tonnes contre 7349 tonnes en 2012, soit une baisse de 8%.

Le ministère tunisien de l'Agriculture a indiqué que les exportations des ressources halieutiques de la Tunisie ont atteint au mois de novembre dernier environ 18 mille tonnes pour une valeur marchande d'environ 224 millions de dinars tunisiens contre 22.8 mille tonnes pour des recettes estimées à 245 millions de dinars en 2012.

La pêche maritime a aussi été marquée par la situation de l'économie en général durant la période de transition que traverse le pays, marquée par une baisse des investissements dans ce secteur.

Source : <http://www.africanmanager.com/160255.html>